

MEDIEN INFORMATION

Benefizkonzert der Golden Harps im Europa-Park

7.000 Euro Spendeneinnahmen und über 700 begeisterte Gäste – das traditionell stattfindende Benefizkonzert des Gospelchors Golden Harps am 27. Dezember 2018 im Europa-Park Dome war ein voller Erfolg. Die Einnahmen des diesjährigen Konzertes kommen dem Verein „Kinderherzen retten e.V.“ zu Gute, dessen Schirmherr Roland Mack ist. Der Verein arbeitet mit dem Universitätsklinikum Freiburg zusammen und hilft herzkranken Kindern aus medizinisch weniger entwickelten Ländern, mit einer einmaligen Operation ein gesundes Leben führen zu können.

Unternehmenskommunikation

Telefon +49 7822 77-14100
Telefax +49 7822 77-14105
presse@europapark.de

Europa Park Straße 2 | 77977 Rust
www.europapark.de/presse